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Hub scambiatori, parco marittimo e ciclabili: come verrà "ridisegnata" la mobilità sui lidi
ravennati

L' assessore Baroncini spiega il futuro della mobilità sui lidi ravennati e svela alcuni progetti in atto. Tramonta il
sogno della "nave-bus" sul Candiano, ma si pensa a nuovi percorsi ciclabili e a una "bretella" per il porto crociere

Parcheggi scambiatori che funzionino come "stazioni" intermedie fra città e

lidi, recupero della vocazione ambientale della nostra costa e altri progetti in

campo per ridisegnare la mobilità dei lidi ravennati. Le nuove sfide lanciate dal

Covid e dalla riappropriazione degli spazi esterni, ma anche il tramonto

definitivo di alcuni sogni difficilmente realizzabili come quello di un trasporto

pubblico sul canale Candiano e la gestione del traffico per il terminal crociere.

Di questi e di altri temi abbiamo parlato con l' assessore alla Mobilità del

Comune di Ravenna, Gianandrea Baroncini, per cercare di individuare quello

che sarà il futuro della fruibilità dei lidi per i cittadini ravennati e per i turisti,

anche in vista della realizzazione del progetto del Parco Marittimo. In un

recente comunicato, successivo al Jova Beach Party, Ravenna Coraggiosa

ha prospettato un potenziamento dei sistemi di trasporto pubblico e dei

parcheggi scambiatori per rendere realtà la vocazione sostenibile di Marina.

Qual è l' idea alla base di questa ipotesi? Cosa si vuole realizzare nella

località marittima? E c' è già un piano concreto? Noi abbiamo imparato tante

cose dall' ultimo periodo, dal Covid e dal ritorno alla fruizione degli spazi

esterni, elementi che ci hanno mandato dei segnali importanti. Poi non dimentichiamo che i lidi saranno anche

coinvolti dal progetto del Parco Marittimo, un piano strategico che è stato inserito anche nel Pnrr. Alcune esperienze,

come il Jova Beach Party ma non solo, ci hanno consentito di trarre alcune valutazioni. Ci sono tanti eventi nei nove

lidi della costa ravennate durante tutta l' estate che mettono al centro la modalità di fruizione delle località di mare. Il

progetto del Parco Marittimo mette in gioco tante componenti, a partire dalla ricucitura dei vari ambienti naturali della

nostra costa, al potenziamento della resilienza del nostro arenile, il recupero delle dune di protezione costiere, la

rinaturalizzazione di ampie zone. Poi ci sarà un effetto anche sulla mobilità e la fruizione dei lidi, con la valorizzazione

dei percorsi ciclopedonali negli stradelli retrodunali. Un progetto capace di ridisegnare il volto delle nostre località

balneari. Anche in vista della realizzazione del Parco Marittimo, un grande percorso che dovrebbe collegare 36

chilometri di costa ravennate, da Casal Borsetti a Lido di Savio, come si modificherà nei prossimi anni la mobilità

delle località di mare? E come dovranno spostarsi ravennati e turisti per andare dalla città alla spiaggia? Noi dovremo

sempre più puntare su hub e parcheggi scambiatori in grado di accogliere cittadini e turisti diretti verso i lidi. Delle

stazioni di riferimento che consentano una fruizione e una sosta più equilibrata del lungomare e che rispondano alla

vocazione ambientale della nostra costa. Sempre recentemente, un consigliere comunale della Lega
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ha sostenuto che l' amministrazione ravennate porta avanti da tempo una "ideologica lotta contro gli automobilisti".

Cosa risponde? Io credo che lotte ideologiche rispetto a mobilità e traffico non ce ne siano. C' è la volontà di

utilizzare i prossimi appuntamenti di pianificazione per cercare di migliorare la situazione e alcune criticità storiche.

Nella stessa occasione la Lega aveva chiesto delucidazioni su una "futura pedonalizzazione di viale dei Navigatori" a

Punta Marina: c' è un progetto in cantiere a questo proposito? No, ancora non c' è nessun progetto. Parlando di

mobilità alternativa all' auto, si è spesso parlato di un collegamento via acqua dalla Darsena di Ravenna a Marina di

Ravenna: è un sogno realizzabile? Parliamo di un tratto che può avere un utilizzo dal punto di vista turistico ed

escursionistico, come viene fatto dalla motonave Stella Polare, ma le valutazioni svolte in materia di sicurezza della

navigazione anche tenendo conto del canale trafficato, fortunatamente, per il nostro porto commerciale rendono

complicato pensare a una linea strutturata di trasporto pubblico locale sul canale. Per gite, escursioni e visite guidate

non c' è problema, ma proprio per il traffico del porto canale si deve porre cautela nel pensare a un trasporto pubblico

locale su acqua. Sostenibilità e sicurezza, sono alla base delle richieste dei cittadini che vivono e frequentano Lido di

Dante, collegata alla città dalla "stretta e insidiosa" via Marabina. Proprio la Pro Loco aveva richiesto infatti la

realizzazione di una pista ciclabile. Secondo lei è un progetto attuabile? Faremo delle valutazioni a partire dal Pums

(Piano Urbano della Mobilità Sostenibile, ndr ) e attraverso gli altri strumenti di pianificazione del territorio. Una

progettualità in campo ancora non c' è. Le valutazioni su base di incidentalità e sicurezza delle utenze deboli, insieme

alle segnalazioni dei cittadini determineranno le priorità. Per Porto Corsini, invece, sembra esserci un problema legato

all' alto traffico di mezzi da e per il terminal crociere. Quali strategie si possono mettere in atto per risolvere questo

problema? Finito il cantiere su via Molo San Filippo che aiuta molto la situazione, Porto Corsini rimane un punto dove

l' attenzione è alta e, in sinergia con le opere strutturali, con l' Autorità Portuale e con il terminal crociere, si sta

lavorando e ci sono grandi progettualità che dovrebbero portare presto a una soluzione. Al momento il recupero di via

Molo San Filippo ha migliorato la situazione. Inoltre si sta valutando un allungamento di via Molo San Filippo, una

sorta di 'bretella' per collegarla direttamente a via Baiona e dirottare esternamente alla cittadina il traffico del terminal

crociere. Tante idee per Porto Corsini, sembrerebbe che la località possa cambiare volto nel futuro... Cambierà tanto.

Anche su Porto Corsini abbiamo tratto insegnamento dall' esperienza del Jova Beach Party, utilizzando gli spazi

vicino al maneggio e agli impianti sportivi come parcheggi. Sono molti gli spazi e le soluzioni per affrontare le sfide

future di questa località. Servirà però anche una soluzione al tanto discusso tema del traghetto, di cui si è parlato di

recente anche in una commissione consiliare... Il traghetto è un tratto essenziale del trasporto pubblico locale,

andranno messe in campo tutte le risorse per giungere al più presto possibile a una risoluzione dei problemi.

Ravenna Today
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Terminal crociere, banchina elettrificata e una 'bretella' per il traffico: il piano per Porto
Corsini pronto per il 2024

Per la viabilità alternativa della località ravennate "ci sono varie ipotesi che si

stanno approfondendo", spiega Petrosino di Autorità Portuale. Fra queste

anche una' bretella' che potrebbe convogliare il traffico del terminal all' esterno

del paese Grandi progetti e importanti infrastrutture finiranno per investire il

territorio ravennate nei prossimi anni e in particolare i lidi ravennati. Come ha

spiegato a RavennaToday in un' intervista l' assessore alla Mobilità di

Ravenna, Gianandrea Baroncini, lo stesso modo di spostarsi verso le zone di

mare per ravennati e turisti potrebbe cambiare profondamente nel prossimo

futuro e rilevanti novità potrebbero riguardare in particolare Porto Corsini.

Nella frazione ravennate, infatti, è prevista la realizzazione del nuovo Terminal

crociere e del Parco delle dune, ma anche una soluzione per gestire il traffico

che insiste sul paese. La località dei lid nord ravennati, in realtà, sta già

affrontando parte di queste sfide. Come spiega noto l' Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico centro settentrionale, dopo l' accordo siglato con

la compagnia di crociere Royal Caribbean, dal 23 marzo Ravenna e tutta la

Romagna sono diventate una vera e propria meta croceristica nazionale, con

arrivo e partenza dal porto di Ravenna di migliaia di persone da tutto il mondo. Sino a tutto giugno 2022 si sono

registrati a Ravenna 40 scali di navi da crociera, per un totale di 51.078 passeggeri, di cui 41.467 in 'home

port'(20.811 sbarcati e 20.656 imbarcati) e 9.560'in transito'. Nel solo mese di giugno, si sono registrati 17 scali e

27.114 croceristi, di cui 23.123 in' home port' a Ravenna e 3.987 'in transito'. Numeri davvero imponenti, in particolare

per una piccola frazione come Porto Corsini. La sfida del nuovo Terminal crociere, oltre a garantire importanti

ricadute economiche positive sul territorio, pone però anche il problema della gestione del traffico per la località, per la

quale non sono mancate critiche da parte dei cittadini, ma anche da rappresentanti politici, fra cui il 'decano' dell'

opposizione Alvaro Ancisi (Lista per Ravenna) che chiedeva alla Giunta comunale

Ravenna Today

Ravenna
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Infortunio su nave da crociera diretta in Croazia. Passeggero soccorso da Guardia Costiera
di Ravenna e personale medico del 118 foto

Redazione

Infortunio sulla nave da crociera, partita dal porto di Ravenna e diretta in

Croazia . Nel tardo pomeriggio di oggi, domenica 7 agosto, la sala operativa

della Capitaneria di porto - Guardia Costiera di Ravenna ha ricevuto una

chiamata di soccorso da parte della nave da crociera Brilliance of the Seas in

seguito ad un infortunio ad un passeggero che aveva riportato un trauma

cranico-facciale. Subito è stata disposta, in coordinamento con il CIRM -

Centro Internazionale Radio-medico, l 'uscita immediata della motovedetta

CP 328 , che nel frattempo aveva preso a bordo il personale medico del 118.

Foto 3 di 7 Raggiunta in pochi minuti la nave da crociera, a circa un miglio

nautico fuori dell' imboccatura del porto, il paziente è stato stabilizzato e

trasbordato sulla motovedetta con l' assistenza dei sanitari, ed in breve

condotto a terra, presso la darsena a Marina di Ravenna. Sbarcato in

sicurezza, è stato affidato alle cure del 118 e condotto in ambulanza in

ospedale per gli accertamenti e le cure del caso. Spiegano dalla Guardia

Costiera che 'la collaborazione con il personale del Servizio 118, con la

possibilità di imbarcare personale medico a bordo delle motovedette della

Guardia Costiera, è prevista da un apposito protocollo operativo stipulato tra la Direzione marittima dell' Emilia-

Romagna ed il Servizio 118, che viene attivato ogni volta in cui sia necessario trasbordare un paziente da una nave in

navigazione per portare soccorso ed abbreviare i tempi d' intervento.

RavennaNotizie.it

Ravenna



 

domenica 07 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 26

[ § 2 0 0 6 0 0 5 1 § ]

Passeggero si ferisce a bordo della Brilliance of the Seas, soccorso dalla Capitaneria e dal
118

Nel pomeriggio lanciata dalla Brilliance of the Seas da poco salpata dal porto,

una richiesta di intervento per un ferito a bordo, immediato l' intervento della

Capitaneria di Porto che con la motovedetta con a bordo gli operatori del 118

ha raggiunto la nave crociera che era a circa 5 miglia dalla costa. Il ferito un

70enne aveva riportato un trauma cranico facciale. Stabilizzato è stato

portato a terra e poi accompagnato con l' ambulanza all' ospedale di

Ravenna.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Pesaro: Natante imbarca acqua, grande spavento per 11 diportisti soccorsi dalla guardia
costiera

1' di lettura Vivere Senigallia 07/08/2022 - Nel tardo pomeriggio di ieri, sabato

06 agosto, la Motovedetta ed il battello veloce della guardia costiera hanno

prestato soccorso ad 11 diportisti che si trovavano in difficoltà nelle acque

antistanti Fiorenzuola di Focara, a Pesaro. L'operazione di assistenza si è

resa necessaria poiché l'unità da diporto aveva iniziato ad imbarcare acqua,

creando notevole preoccupazione per gli occupanti in larga parte minorenni,

ed al contempo la pompa di sentina risultava non funzionante. Le condizioni

del mare e la velocità delle operazioni di soccorso hanno però consentito di

mettere in salvo, trasbordando sul battello veloce, la maggior parte degli

occupanti e di prestare, al contempo, assistenza fino all'intervento di altra

unità che ha provveduto al rimorchio sino in porto per i necessari

accertamenti sullo stato d'efficienza dell'imbarcazione e quindi la navigabilità.

La disavventura si è dunque conclusa in banchina con lo sbarco dei diportisti,

spaventati per l'accaduto ma sollevati per aver raggiunto la terra ferma tutti in

buono stato di salute. La Guardia Costiera di Pesaro rammenta a tutta

l'utenza del mare l'importanza di verificare la perfetta efficienza delle

imbarcazioni e di tutte le dotazioni - specie quelle di salvataggio, prima di prendere il mare. Una navigazione

consapevole è fondata sulla cautela e sulla preparazione, anche al fine di affrontare al meglio ogni imprevisto.

Vivere Pesaro

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Pesaro: Natante imbarca acqua, grande spavento per 11 diportisti soccorsi dalla guardia
costiera

- Nel tardo pomeriggio di ieri, sabato 06 agosto, la Motovedetta ed il battello

veloce della guardia costiera hanno prestato soccorso ad 11 diportisti che si

trovavano in difficoltà nelle acque antistanti Fiorenzuola di Focara, a Pesaro.

Vivere Marche L' operazione di assistenza si è resa necessaria poiché l' unità

da diporto aveva iniziato ad imbarcare acqua, creando notevole

preoccupazione per gli occupanti in larga parte minorenni, ed al contempo la

pompa di sentina risultava non funzionante. Le condizioni del mare e la

velocità delle operazioni di soccorso hanno però consentito di mettere in

salvo, trasbordando sul battello veloce, la maggior parte degli occupanti e di

prestare, al contempo, assistenza fino all' intervento di altra unità che ha

provveduto al rimorchio sino in porto per i necessari accertamenti sullo stato

d' efficienza dell' imbarcazione e quindi la navigabilità. La disavventura si è

dunque conclusa in banchina con lo sbarco dei diportisti, spaventati per l'

accaduto ma sollevati per aver raggiunto la terra ferma tutti in buono stato di

salute. La Guardia Costiera di Pesaro rammenta a tutta l' utenza del mare l'

importanza di verificare la perfetta efficienza delle imbarcazioni e di tutte le

dotazioni - specie quelle di salvataggio, prima di prendere il mare. Una navigazione consapevole è fondata sulla

cautela e sulla preparazione, anche al fine di affrontare al meglio ogni imprevisto. Questo è un articolo pubblicato il

07-08-2022 alle 11:51 sul giornale del 08 agosto 2022 0 letture In questo articolo si parla di cronaca redazione pesaro

articolo Questo articolo è stato pubblicato originariamente qui: https://vivere.me/djPF L' indirizzo breve è Commenti

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Catamarano "green" varato a Gaeta

GAETA Catamarano green varato a Gaeta, sono molto orgoglioso spiega

Pino Musolino presidente dell'AdSp del mar Tirreno centro settentrionale che

nel porto di Gaeta sia avvenuto il varo di The Island il primo catamarano

totalmente alimentato ad idrogeno, unico nel suo genere. L'AdSp prosegue il

numero uno di molo Vespucci ha da subito fattivamente contribuito

all'iniziativa fornendo tutto il supporto necessario, concedendo spazi e

banchina nel porto laziale, così che una eccellenza storica del territorio

gaetano, i cantieri navali OffShore Nautica, abbiano potuto progettare e

realizzare una imbarcazione di lusso e all'avanguardia che salvaguarda

l'impatto ambientale. Infatti conclude il Presidente Musolino il catamarano

Super Classic CAT70 The Island alimentato ad idrogeno permette di non

inquinare poiché ha come unica emissione il vapore, e va esattamente nella

direzione che sin dall'inizio abbiamo cercato di perseguire e cioè di realizzare

opere e progetti a basso impatto ambientale e totalmente sostenibili. Infatti

conclude il presidente Musolino il catamarano Super Classic CAT70 The

Island alimentato ad idrogeno permette di non inquinare poiché ha come

unica emissione il vapore, e va esattamente nella direzione che sin dall'inizio abbiamo cercato di perseguire e cioè di

realizzare opere e progetti a basso impatto ambientale e totalmente sostenibili.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Comunicato Stampa AdSP MTCS - Varato nel porto di Gaeta il primo catamarano "green"
"The Island" interamente alimentato ad idrogeno.

(AGENPARL) - dom 07 agosto 2022 Varato nel porto di Gaeta il primo

catamarano "green" "The Island" interamente alimentato ad idrogeno. Gaeta 7

agosto - "Sono molto orgoglioso - spiega Pino Musolino Presidente dell'

AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale -che ieri sera, nel porto di Gaeta

sia avvenuto il varo di "The Island" il primo Catamarano totalmente alimentato

ad idrogeno, unico nel suo genere". "L' AdSP- prosegue il numero uno di

Molo Vespucci - ha da subito fattivamente contribuito all' iniziativa fornendo

tutto il supporto necessario, concedendo spazi e banchina nel porto d i

Gaeta,così che una eccellenza storica del territorio gaetano, i cantieri navali

OffShore Nautica,abbiano potuto progettare e realizzare una imbarcazione di

lusso e all' avanguardia che salvaguarda l' impatto ambientale". "Infatti-

conclude il Presidente Musolino - il catamarano Super Classic CAT70 "The

Island" alimentato ad idrogeno permette di non inquinare poiché hacome

unica emissione il vapore, e va esattamente nella direzione che sin dall' inizio

abbiamo cercato di perseguire e cioè di realizzare opere e progetti a basso

impatto ambientale e totalmente sostenibili." NelleFoto: Foto 1:  Pino

Musolino, Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale al varo del Catamarano

"The Island" insieme al Sindaco di Gaeta Cristin Leccese e al Comandante della Capitaneria di Porto di Gaeta Angelo

Napolitano Foto 2: Pino Musolino, Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale

insieme a Roberto Buonomo dei cantieri navali OffShore Nautica Foto 3: il catamarano Super Classic CAT70 "The

Island"

_____________________________________________________________________________________________

______ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile Ufficio

Comunicazione e Stampa

Agenparl
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AdSP MTCS: Varato nel porto di Gaeta il primo catamarano "green" "The Island"
interamente alimentato ad idrogeno

Gaeta - "Sono molto orgoglioso - spiega Pino Musolino Presidente dell'

AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale - che ieri sera, nel porto di Gaeta

sia avvenuto il varo di "The Island" il primo Catamarano totalmente alimentato

ad idrogeno, unico nel suo genere". "L' AdSP - prosegue il numero uno di

Molo Vespucci - ha da subito fattivamente contribuito all' iniziativa fornendo

tutto il supporto necessario, concedendo spazi e banchina nel porto di Gaeta,

così che una eccellenza storica del territorio gaetano, i cantieri navali

OffShore Nautica, abbiano potuto progettare e realizzare una imbarcazione di

lusso e all' avanguardia che salvaguarda l' impatto ambientale". "Infatti -

conclude il Presidente Musolino - il catamarano Super Classic CAT70 "The

Island" alimentato ad idrogeno permette di non inquinare poiché ha come

unica emissione il vapore, e va esattamente nella direzione che sin dall' inizio

abbiamo cercato di perseguire e cioè di realizzare opere e progetti a basso

impatto ambientale e totalmente sostenibili."

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Sicurezza in mare, nel weekend controlli della Polizia Metropolitana di Napoli nelle acque
della penisola sorrentina

La Polizia Metropolitana di Napoli in mare per la sicurezza della navigazione.

In questo fine settimana, gli agenti del Corpo di Polizia della Città

Metropolitana di Napoli pattuglieranno le acque della costiera sorrentina per

operazioni di ordine pubblico volte a prevenire incidenti in mare. Sotto la

direzione della Questura di Napoli, di concerto con le altre forze di polizia e

con il coordinamento della Guardia Costiera, l' unità navale dell' Ente di piazza

Matteotti è in acqua da questa mattina con l' obiettivo di prevenire

comportamenti potenzialmente pericolosi per l' incolumità dei bagnanti e delle

stesse imbarcazioni, in particolare nelle aree sottocosta. Il natante in

dotazione alla Polizia Metropolitana è un RIB (Rigid-hulled Inflatable Boat,

ovvero gommone a chiglia rigida) da 8 metri e mezzo. Oltre a quelle di ordine

pubblico, gli agenti di piazza Matteotti, coordinati dal Comandante Lucia Rea,

effettuano attività che vanno dalla prevenzione e repressione dei reati

ambientali passando per tutte quelle attività di polizia giudiziaria commesse

alle problematiche ambientali, oltre alla vigilanza sugli scarichi in mare e sulle

varie forme di inquinamento. La Polizia Metropolitana opera in mare lungo il

perimetro costiero metropolitano che è di circa 250 km e partecipa anche alla corretta fruizione del Demanio

Marittimo congiuntamente con tutte le forze dell' ordine, in primis con la Capitaneria di Porto della Guardia Costiera.

Napoli Village

Napoli
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Conclusa la XIV edizione "Messina in Festa sul Mare - Lo spettacolare sbarco di Don
Giovanni d' Austria a Messina"

Sabato 6 agosto, si è conclusa con la rievocazione storica, la XIV edizione

della manifestazione "Messina in Festa sul Mare - Lo spettacolare sbarco di

Don Giovanni d' Austria a Messina", che dopo due anni di stop forzato a

causa dell' emergenza sanitaria è tornata a celebrare storia, cultura e

tradizioni e unire i messinesi e turisti in una grande festa sul mare. All' evento,

organizzato dall' Associazione Aurora, hanno contribuito 40 partner tra

istituzioni e associazioni e 50 i patrocini tra cui il Ministero dei Beni Culturali,

lo Stato Maggiore Marina Militare Italiana, Prefettura, il Comune di Messina e

la Città Metropolitana di Messina, Polizia di Stato, Comandi Interregionale e

Provinciale dei Carabinieri, Comando Regionale e Provinciale della Guardia

di Finanza, Gruppo Aeronavale e Stazione Navale della Guardia di Finanza,

Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco, Autorità Portuale, Agenzia delle

Dogane, Direzione Marittima Sicilia Orientale, Capitaneria di Porto, Guardia

Costiera, Autorità Portuale, Camera di Commercio, Teatro Vittorio Emanuele,

Fondazione Bonino Pulejo e Fondazione Palazzo Colonna (Roma). Il Sindaco

Federico Basile, che nel pomeriggio ha celebrato lo sposalizio, "per me

questa, è un' occasione molto importante - ha detto il Primo cittadino - perché non è soltanto una rievocazione storica

ma anche un momento in cui riprendiamo le nostre sane abitudini e la voglia di fare come abbiamo fatto oggi". Nel

ringraziare poi per il coinvolgimento quale protagonista dello sposalizio in mare "sono convinto che dalla rievocazione

possa partire un rilancio importante della nostra città, con la stessa voglia che ho visto negli occhi di tutti, che serve a

Messina per farla diventare città di cultura e città di accoglienza", ha concluso Basile. "Ritornare dopo due anni e

mezzo di pandemia a realizzare un momento del genere con tanti concittadini - ha aggiunto l' Assessore alla Cultura

Enzo Caruso - ma anche con tante persone che sono venute da fuori, porta la nostra città al centro del Mediterraneo

in una dimensione di grandi eventi. In questi cinque anni vogliamo realizzare un programma che ci consentirà di avere

un evento al mese in modo da poter destagionalizzare il nostro agosto e fare in modo che la città si ripopoli di gente

come un tempo era questo porto. La più grande soddisfazione è quella di aver fatto un lavoro di squadra di oltre 600

persone, la più grande soddisfazione è che questa Amministrazione è capace di aggregare e crede che le grandi

manifestazioni portino turismo e quindi economia, elementi che servono al rilancio della città. Dobbiamo cominciare a

pensare - ha concluso Caruso - non più con rassegnazione ma alla capacità di Messina di essere attrattiva". Alla

manifestazione hanno partecipato oltre 150 tra attori e figuranti, 12 gruppi storici italiani, tra i quali i messinesi Tercio

Viejo di Sicilia e Compagnia Rinascimentale della Stella con cavalli e carrozza dell' Associazione "Carrozze storiche

Molonia", gli sbandieratori del gruppo storico "Marduk"

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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di Rometta e i tamburini dell' Associazione Sicularagonensia di Randazzo, che hanno sfilato per le strade cittadine

nel tradizionale corteo storico ed hanno contribuito a dare lustro e spettacolarità a questo ormai tradizionale

appuntamento che da quattordici anni coinvolge numerose realtà. A rappresentare "Galea Real" di Don Giovanni d'

Austria nave scuola Palinuro, unità a vela della Marina Militare e un numero di trenta imbarcazioni tra istituzionali e

delle marinerie della Riviera di Messina e di Catona, e le barche d' altura Mascalzone Siculo Evai, Sif

Ursuladiciottodieci, Velabianca Lega Navale di Villa S. Giovanni hanno riprodotto la flotta della Lega Santa al

comando di Don Giovanni. La rappresentazione è stata sceneggiata dall' architetto Nino Principato e interpretata dall'

attore Mauro Failla nei panni di Don Giovanni, Nunzio Barbera (Stratigò), Pippo Castorina (Mons. Reitana), Filippo

Faillaci (Maurolico), Guillermo Lopez (Miguel Cervantes), Gregorio D. Dorta Herrera (Alvaro de Bazan), Umberto

Costa (Giannandrea Doria), Nino Prisa (Don Juan De Cardone), Filippo Cavallaro (Vincenzo Marullo), Felice Currò,

Orazio Badia, Pippo Olivero, Lillo Centorrino, Pippo Pizzuto, Mauro Guidolin (Giovanni Scranzo), Elia Battaglia

(Sebastiano Venier), Rudi Perin (Agostino Barbarigo), Teresa Favino (Badessa Giovanna Tiepolo Soranzo), Omero

Armeno (Antonio Surian) Emanuele DeMarzi (Cavaliere Alessandro Negroni), Carlo Pompili (Marcantonio Colonna),

Roberto Flammini (Romegas Mathurin), Marco Vanutelli (Pietro Giustiniani), Pierfrancesco Bardelloni (Pompeo

Colonna), Guido Quaglianni (Orazio Caetani). Sullo sfondo, una riproduzione dell' antico Palazzo Reale proiettata

sulla facciata del Municipio offerta dall' Amministrazione Comunale. Nel corso dell' evento si è svolta premiazione

della contrada Paradiso, vincitrice del Palio d' agosto "Trofeo Don Giovanni d' Austria", a cura del Circolo Ricreativo

di Pace e della Lega Navale Italiana sez. di Messina, e la premiazione della regata velica a cura di Assonautica

Messina e della Lega Navale Italiana sezione di Messina. Hanno partecipato alla manifestazione anche i delegati del

network euromediterraneo "Sulle rotte di Lepanto. Dallo scontro all' incontro": Stefano Cecchi, Sindaco di Marino,

César de Requeses Moll Presidente dell' Associazione "PuraVida" di Granada; Guillermo Lopez Reyes Presidente

dell' Associazione La Librea, Gregorio Demetrio Dorta Herrera vicepresidente dell' Associazione La Librea;

Emanuele De Marzi per l' Associazione "Arte e Costumi Marinesi" della città di Marino, Gianluca Tedaldi della

Fondazione Palazzo Colonna, Benedetta Cascio Gioia dell' Associazione Corteo Storico Carlo V di Nicosia, e l'

antropologa culturale delegata dal Ministero della Cultura Bianka Myftari. Alla realizzazione e al successo dell'

iniziativa hanno contribuito poi, Ivo e Danilo Blandina e "Marina del Nettuno", Paola Sabella, Fondazione "Salonia" e

Felice Ruggeri, Comune di Lepanto, Ist. Istr. Sup. "Minutoli", Carmelo Picciotto, Danny Anna, Istituto Nautico "C.

Duilio", Amm. Piero Ricca, Piloti dello Stretto, Società Rimorchiatori Augusta, Ormeggiatori del Porto, Lega Navale di

Messina, Circolo Ricreativo di Pace, Club Nautico Paradiso, Assonautica, Club Motonautica, Associazione Arsenale

di Messina-ONLUS, Guardia Costiera Volontaria, Protezione Civile Comunale, Associazione Nazionale Carabinieri,

Gruppo di Protezione civile Nettuno Rescue, Nucleo Diocesano di protezione civile, Mari e Monti 2004, Accir

Messina, Misericordia, Croce Rossa, Nova Militia Christi, Associazione Gonzaga, Carrozze Storiche Molonia, Arturo

Tinnirello, Associazione

Messina Ora
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Marduk, Associazione Arte e Costumi Marinesi, Benedetta Cascio Gioia, Carmelo De Leo, Tercio Viejo di Sicilia,

Giuseppe Amato, Compagnia Rinascimentale della Stella, Filippo e Giovanni Isolino, Rocco Papandrea, Sergio

Indelicato, Roberto Ripepi, Nino Principato, Fondazione ITS Albatros, Fabrizio Scamaruzza e Maria Greco -

NonsoloCibus, Acqua Cavagrande, Santi Ilacqua, Nico Pandolfino, Emilio Lisciotto, Messina Tourism Bureao,

Gaetano Majolino e Gaetano Antonazzo, Gazzetta del Sud, RTP, Redazioni di TCF Messina, TG Messina, Tempo

Stretto, Messina Ieri e Oggi, MessinaWeTV, MessinaWeb.eu, Nicola Salvo, Hotel S. Elia, Guillermo Lopez, Gregorio

Herrera, Fulvio Cama, Adolfo Morelli, Piero Pettenò - Marco Polo Project (Venezia), e Jannis Kutsuclachis.

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Lo sbarco del Don Giovanni d'Austria, rivive la memoria di Messina VIDEO

XIV edizione ieri con la nave scuola 'Palinuro' a rappresentare la 'Real' del 1571

Marco Olivieri

MESSINA Il corteo in costume, con la partenza del Senato e della nobiltà da

Palazzo Zanca. Messina in festa sul mare, al porticciolo Marina del Nettuno, e

il palio da Rada di Grotte. Un pomeriggio speciale ieri in occasione della XIV

edizione dello sbarco del Don Giovanni d'Austria, con la nave scuola 'Palinuro'

, unità a vela della Marina militare, a rappresentare la 'Real'. Lo barco e il

corteo al Largo Minutoli, Molo Colapesce Ancora una volta lo sbarco del

comandante generale della flotta della Santa Lega, avvenuto nel porto tra

luglio e agosto del 1571, è stato al centro della manifestazione promossa

dall'associazione Aurora. La prima dopo lo stop da Covid. Il tutto con il

patrocinio del ministero dei Beni culturali, che ha definito l'iniziativa 'una delle

rievocazioni più importanti e suggestive d'Italia per i suoi contenuti e le

modalità di svolgimento'. Caruso: Un messaggio di pace nel Mediterraneo 'Si

tratta di una manifestazione che consente alla gente di ricostruire il passato e

la memoria - evidenzia l'assessore Enzo Caruso - e tra i tanti feriti, nella

battaglia che rievochiamo c'era pure Miguel de Cervantes (l'autore del 'Don

Chisciotte della Mancia', n.d.r.). Tutti pezzi di memoria dimenticati. Il nostro è

un messaggio di pace fra i popoli che un tempo si scontravano. Una pagina tragica che ora si trasforma in un

messaggio di pace nel cuore del Mediterraneo. Il finale di fronte al Municipio Lo sposalizio di Messina con il mare e la

vittoria del Circolo Canottieri Peloro Prima degli sbandieratori e della sfilata, al porticciolo Marina di Nettuno, in primo

piano la cerimonia dello sposalizio del mare. Un rapporto simbiotico con lo Stretto, e si sa quanto Messina debba

recuperare il suo rapporto con il mare, celebrato dal sindaco Federico Basile. Subito dopo si è proceduto alla

premiazione del palio d'agosto delle contrade marinare. A vincere il trofeo Don Giovanni d'Austria è stato il Circolo

canottieri Peloro di Paradiso. Infine, il corteo in costumi cinquecenteschi dalla passeggiata a mare a via Garibaldi, con

tanto di carrozza, e a Palazzo Zanca. Prima del gran finale davanti al Municipio, è avvvenuto lo sbarco dalla nave

Palinuro con il Don Giovanni d'Austria a cavallo, interpretato dall'attore Mauro Failla. Infine, di fronte a un buon

numero di persone, il saluto del Senato di fronte al Municipio. Pensati dall'architetto Nino Principato, come

sceneggiatore, sono stati tutti momenti di una rievocazione tra memoria, storia e voglia di ripresa dopo lo stop da

pandemia. Sullo sfondo quel mare che potrebbe ritornare centrale, in termini d'identità, progetti economici e turistici,

senso d'appartenenza, per tutti i messinesi. Lo sposalizio del mare Il sindaco Basile e la cerimonia con il mare

protagonista

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Presidente turco: 20 navi aspettano il loro turno per spedire grano dall' Ucraina

(AGENPARL) - Roma, 07 agosto 2022 - Il presidente turco Recep Tayyip

Erdogan ha annunciato oggi che ci sono circa 20 navi in attesa del loro turno

per caricare grano dai porti ucraini. Tre nuove spedizioni di grano hanno

lasciato i porti ucraini all' inizio di una serie di cicli regolari per rifornire i

mercati agricoli dopo l' accordo internazionale firmato a luglio. Il ministero

della Difesa turco ha dichiarato in un comunicato: Le tre navi cariche di mais

andranno in Irlanda, Inghilterra e Turchia. Va notato che la prima nave che

trasportava grano ucraino è salpata lunedì scorso, in base a un accordo tra

Russia e Ucraina per aprire un passaggio sicuro. Russia e Ucraina hanno

firmato accordi separati con la Turchia e le Nazioni Unite, aprendo la strada

all' esportazione da parte dell' Ucraina di 22 milioni di tonnellate di grano e altri

prodotti agricoli bloccati nei porti del Mar Nero a causa dell' operazione

militare russa.

Agenparl
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Ucraina. Coldiretti, arriva nave con olio girasole. +66% aumento prezzo

AgenPress - Con l' aumento record del 66% l' olio di semi di girasole è il

prodotto alimentare che ha fatto registrare in Italia il maggior incremento dei

prezzi proprio a causa del blocco navale dall' Ucraina da dove è arrivato

quasi la metà (46%) delle importazioni nazionali per un totale di ben 260

milioni di chili, lo scorso anno. E' quanto emerge dall' analisi della Coldiretti su

dai Istat in riferimento alla partenza da Odessa del primo carico di 6mila

tonnellate di olio di semi di girasole destinate all' Italia con la nave Mv Mustafa

Necati annunciato dalle Autorità Ucraine e Turche. La mancanza di olio di

girasole si è fatta sentire in Italia dove - sottolinea la Coldiretti - è risultato

introvabile sugli scaffali dei supermercati e numerose catene che sono state

costrette a razionare le vendite mentre molte industrie alimentari hanno

dovuto modificare le ricette dei proprio prodotti. Oltre che tal quale per le

fritture, l' olio di girasole - continua la Coldiretti - viene impiegato infatti dall'

industria alimentare per la produzione di conserve, salse, maionese,

condimenti spalmabili e la ripresa delle forniture può significare risparmi

economici per le imprese costrette a rifornirsi con prodotti alternativi più

costosi. La ripresa delle spedizioni è dunque destinata ad avere effetti anche sull' inflazione con i prezzi dei prodotti

alimentari che sono aumentati in media del 9,6% a luglio, trainati proprio dagli oli di semi di girasole (+66%), dal burro

(+31,9%) e dalla farina (+21,5%) che salgono sul podio dei prodotti maggiormente rincarati, secondo l' analisi

Coldiretti su dati Istat. Si tratta di alimenti che - sottolinea la Coldiretti - risentono direttamente o indirettamente dal

blocco delle spedizioni dai porti del Mar Nero determinato dall' invasione russa. Dalla ripartenza delle navi di cereali

dell' Ucraina dipende l' arrivo in Italia di quasi 1,2 miliardi di chilli di mais per l' alimentazione animale per latte e carne,

grano tenero e olio di girasole. L' Ucraina infatti con una quota di poco superiore al 13% per un totale di 785 milioni di

chili è - continua la Coldiretti - il secondo fornitore di mais dell' Italia che è costretta ad importare circa la metà del

proprio fabbisogno per garantire l' alimentazione degli animali nelle stalle. Il blocco delle forniture dall' Ucraina ha

determinato preoccupazioni per gli approvvigionamenti ma anche forti rincari in una situazione in cui i costi di

produzione nelle stalle italiane sono cresciuti del 57% secondo il Crea mettendo in ginocchio gli allevatori nazionali. L'

Ucraina - precisa la Coldiretti - garantisce invece appena il 3% dell' import nazionale di grano (122 milioni di chili). "L'

Italia è costretta ad importare materie prime agricole a causa dei bassi compensi riconosciuti agli agricoltori che

hanno dovuto ridurre di quasi 1/3 la produzione nazionale di mais negli ultimi 10 anni" afferma il presidente della

Coldiretti Ettore Prandini nel sottolineare l' importanza di intervenire per contenere il caro energia ed i costi di

produzione

AgenPress
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con misure immediate per salvare aziende e stalle e strutturali per programmare il futuro. Occorre lavorare da subito

per accordi di filiera tra imprese agricole ed industriali con precisi obiettivi qualitativi e quantitativi e prezzi equi che

non scendano mai sotto i costi di produzione come prevede la nuova legge di contrasto alle pratiche sleali ma -

conclude Prandini - serve anche investire per aumentare produzione e le rese dei terreni con bacini di accumulo delle

acque piovane per combattere la siccità, contrastare seriamente l' invasione della fauna selvatica che sta

costringendo in molte zone interne all' abbandono nei terreni e sostenere la ricerca pubblica con l' innovazione

tecnologica a supporto delle produzioni, della tutela della biodiversità e come strumento in risposta ai cambiamenti

climatici.

AgenPress
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Altre quattro navi cariche prodotti agricoli sono salpate dall' Ucraina

Diretto in Italia mercantile Mustafa Necati con olio di girasole

Roma, 7 ago. (askanews) - Altri quattro mercantili con prodotti agricoli hanno

lasciato i porti ucraini in direzione Istanbul: lo ha affermato il ministero della

Difesa turco. Dopo la nave Razoni, la prima imbarcazione carica di grano

partita giorni fa da Odessa, dopo l' inizio della guerra russa in Ucraina,

ispezionata a Istanbul da una squadra internazionale e ripartita alla volta del

Libano, ora altre quattro navi sono partite dall' Ucraina. Secondo l' agenzia

stampa turca Anadolu, che cita un comunicato del ministero della Difesa, le

navi "Mustafa Necati", "Star Helena" e "Glory" hanno lasciato il porto di

Cornomorsk mentre la nave "Riva Mind" ha lasciato il porto di Odesa. Il

mercantile Mustafa Necati, con a bordo 6mila tonnellate di olio di girasole, è

diretto in Italia. La nave Star Helena, con a bordo 45mila tonnellate di semi di

girasole, è diretta in Cina; la nave Gloria trasporta 66mila tonnellate di mais e

la nave Riva Wind trasporta 44mila tonnellate di mais ed è diretta a

Iskenderun, sempre in Turchia. Nel comunicato si rileva che le navi che

saranno ancorate al nord di Istanbul saranno oggetto di ispezione da parte del

Joint Coordination Center. Ska/Int13.
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Il Nautilus

La Commissione Marittima Federale degli Stati Uniti crea una nuova struttura di applicazione dell' Ocean Shipping
Reform Act e il Porto di New York tassa i container vuoti che stazionano sulle banchine

New York. In questi due ultimi mesi, negli USA, l' Amministrazione Biden è

impegnata a dare nuove regole nel settore dei trasporti  maritt imi

internazional i ,  soprat tut to con l '  is t i tuzione del l '  Agenzia per la

regolamentazione della concorrenza nella supply chain. La Commissione

Marittima Federale degli Stati Uniti (FMC) sta evidenziando i progressi nell'

attuazione dei requisiti dell' Ocean Shipping Reform Act del 2022 (OSRA),

che il presidente Biden ha convertito in legge a giugno. Raramente il

Congresso USA fornisce a un' Agenzia, responsabile dell' ordinamento della

concorrenza all' interno della catena di approvvigionamento del trasporto

marittimo internazionale, un elenco specifico di cose da fare. In questo caso,

il Congresso ha fornito compiti espliciti con scadenze intese ad aiutare a

risolvere alcune delle sfide della catena di approvvigionamento della nazione.

La scadenza più immediata che l' FMC deve rispettare è l' avvio e il

completamento di una regolamentazione sul rifiuto irragionevole di trattare o

negoziare gli slot nello spazio della nave. La Commissione FMC è impegnata

nell' avere una regola finale in vigore entro il termine stabilito per legge di

dicembre 2022. Mentre la Federal Maritime Commission (FMC) degli Stati Uniti annuncia la creazione di un nuovo

ufficio per gestire le sue attività di applicazione e conformità, l' Agenzia, responsabile della concorrenza, sta

consolidando le sue funzioni investigative e giudiziarie in un Bureau of Enforcement, Investigations, and Compliance

(BEIC) di nuova creazione con effetto immediato. Quindi il settore viene affrontato nei suoi punti deboli: negoziare gli

slot dello spazio di una nave e soprattutto tassare gli spazi delle banchine occupati da container 'non attivi' e

inoperosi. Intanto, anche il porto di New York-New Jersey ha deliberato di imporre una tassa per l' eccessivo

stazionamento dei container vuoti sulle banchine; tassa che sarà applicata a partire dal prossimo primo settembre.

Una tassa simile è stata già introdotta nei principali porti container di Los Angeles e di Long Beach, della Costa

Occidentale americana. La tassa ha lo scopo di indurre le Compagnie di navigazione a prelevare questi contenitori e

riutilizzarli nella supply chain marittima, riducendo così la congestione della catena logistica che i porti americani sia gli

scali occidentali e sia quelli orientali stanno soffrendo e soprattutto liberando spazio in banchina. L' ordinanza

emanata dalla Port Authority del porto di New York stabilisce che, su base trimestrale, i volumi di container pieni e

vuoti in partenza dal porto sulle navi delle Compagnie di navigazione dovrà essere uguale o superiore al 110% del

volume di container pieni e vuoti in entrata. Se ciò non accadrà, sarà applicata una tassa di 100 dollari per ciascun

container. Il Presidente della Port Authority, Kevin O' Toole ha dichiarato: " mentre continuiamo

Il Nautilus

Focus



 

domenica 07 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 42

[ § 2 0 0 6 0 0 4 5 § ]

a gestire volumi record di carichi e a collaborare con i nostri concessionari e gli altri operatori portuali per la

rimozione tempestiva dei container vuoti, invitiamo tutte le parti interessate del settore a trovare soluzioni sostenibili e

a lungo termine ad un problema diffuso in tutto il settore che colpisce molti porti statunitensi". In questi ultimi mesi, il

porto di New York-New Jersey sta facendo fronte a volumi d' importazione record, che determinano l' accumularsi di

container vuoti dentro e attorno al complesso portuale. Lo stazionamento dei container sulle banchine sta

interessando la catena di approvvigionamento regionale, già sotto stress, non riuscendo a ottemperare alla delivery

delle merci. La capacità portuale ne risente e soprattutto il porto non riesce a garantire le importazioni in arrivo per

mantenere efficiente il commercio in/out del porto stesso. L' Autorità Portuale di New York e del New Jersey, insieme

ai suoi Terminal marittimi, alle Compagnie di navi portacontainer e alle Ferrovie, aveva già intrapreso negli ultimi anni

importanti progetti d' investimento e miglioramenti delle infrastrutture in preparazione all' era neo-Panamax, oltre a

garantire spazi portuali con adeguati fondali per ospitare le navi portacontainer ad alta capacità provenienti dall' Asia

alla Costa Orientale attraverso il Canale di Panama ampliato.
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Ucraina, partita verso l' Italia la prima nave del grano

Altri quattro mercantili lasciano il Paese, con 160 mila tonnellate di grano e olio di semi. Il governo ucraino: "Prima
riusciremo a esportare 20 milioni di tonnellate di raccolto e prima la situazione alimentare mondiale migliorerà"

Altre quattro navi cariche di grano e olio di semi di girasole hanno lasciato

stamattina il porto di Odessa e Chornomorsk, in Ucraina. Salgono così a otto

i mercantili carichi di cereali partiti mercoledì scorso dal Paese in Guerra - uno

dei principali produttori di grano d' Europa - dopo oltre cinque mesi di blocco

delle attività portuali. È il frutto dell' accordo diplomatico del 22 luglio tra

Russia, Ucraina e Nazioni unite, con la mediazione della Turchia, della durata

di quattro mesi. La partenza di queste altre navi è un buon segnale della

stabilità e concretezza di questo accordo. Delle quattro navi, tre sono cariche

complessivamente tra le 160 e le 170 mila tonnellate di derrate, dirette

ciascuna in Turchia, Italia e Cina, mentre la quarta è vuota e approderà in un

altro porto ucraino per essere rifornita. Prima di lasciare il Mar Nero e lo

Stretto del Bosforo e iniziare il loro viaggio verranno ispezionate nel porto di

Istanbul, trattandosi di mercantili fermi da mesi nei porti ucraini. «Ci stiamo

gradualmente spostando verso maggiori volumi di lavoro. Abbiamo in

programma di garantire ai porti la capacità di gestire almeno cento navi al

mese nel prossimo futuro», ha affermato domenica su Facebook il ministro

delle Infrastrutture dell' Ucraina, Oleksandr Kubrakov. «l nostro obiettivo - continua - è di arrivare a tre o più milioni di

tonnellate di esportazioni agricole al mese dai porti di Odessa e Chornomorsk e altri scali del Sud. Questi passi

servono non solo all' economia ucraina, ma anche al mondo. Prima riusciremo ad esportare 20 milioni di tonnellate di

raccolto dell' anno scorso e prima la situazione alimentare mondiale migliorerà». A sovrintendere le esportazioni il 27

luglio è stato istituito il Joint Coordination Center, formato sempre dai Paesi concordatari. Si calcola quindi, come

riferisce quindi il ministro Kubrakov, che siano circa 20 milioni le tonnellate di grano ferme in Ucraina in attesa di

essere esportate, il che equivarrebbe a circa 400 partenze complessive, calcolando per ogni nave un carico tra le 40

mila e le 70 mila tonnellate.
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Canale di Corinto, più di 1.700 navi in transito nel mese della riapertura

In particolare, il mese scorso i transiti delle navi da crociera sono aumentati del 60%, le imbarcazioni private del 3%
e le imbarcazioni da diporto professionali del 23% rispetto al pre-Covid

Giovanni Roberti

Atene - Navi provenienti da 45 paesi hanno attraversato il Canale di Corinto a

luglio dopo che è stato riaperto al transito. Nell' ultimo mese, 1.743 navi hanno

attraversato il canale: 160 navi mercantili, petroliere e rimorchiatori e 1.583 tra

navi da crociera, battelli, yacht e imbarcazioni private da diporto . In

particolare, il mese scorso i transiti delle navi da crociera sono aumentati del

60%, le imbarcazioni private del 3% e le imbarcazioni da diporto professionali

del 23% rispetto al corrispondente periodo pre-Covid 2019, quando il canale

era in piena attività. Indicativamente, nel periodo pre-pandemia del 2019, più

della metà (55%) di tutti i transiti del Canale di Corinto erano legati al turismo.

'Nel suo primo mese e prima fase operativa, il Canale di Corinto sta

dimostrando il suo ruolo fondamentale nel trasporto marittimo fungendo da

rotta marittima più breve e sicura per le navi provenienti dai porti dello Ionio,

dell' Adriatico e del Sud Italia , ma anche per le navi che attraversano lo

Stretto di Messina verso i porti del Mediterraneo Orientale e del Mar Nero e

viceversa', ha affermato la Corinth Canal SA (AEDIK), società responsabile

del funzionamento, della manutenzione e dello sviluppo del canale. Il canale

chiuderà nuovamente in autunno per alcuni mesi per la seconda fase dei lavori di riqualificazione.
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Alle prossime elezioni servono candidati autorevoli e competenti su porti, shipping e
logistica

DI TEODORO CHIARELLI

Competenza. E' quello che, con convinzione, Shipmag chiede ai leader di tutti

i partiti impegnati a testa bassa nella preparazione delle liste per le elezioni del

25 settembre. Crediamo di interpretare i desiderata di tutto il variegato mondo

che partecipa all' economia del mare, dai porti allo shipping, dagli agenti

marittimi agli spedizionieri, dalla logistica all' autotrasporto e alla cantieristica:

il settore è attraversato da cambiamenti epocali, occorre che alla Camera e al

Senato vengano proposti candidati preparati anche su una materia che

rappresenta una fetta importante dell' economia italiana. I dossier aperti sono

parecchi, a iniziare dalle numerose opere infrastrutturali per miliardi di euro

che dovranno essere realizzate in tempi brevi e certi con i fondi del Pnrr. La

realizzazione di opere complesse come la Diga del porto di Genova o la

costruzione di una rete di rigassificatori che garantisca inverni confortevoli

affrancati dalla dipendenza della Russia di Putin, non può essere demandata

al mero dibattito politico-ideologico. Per carità, non si tratta di mettere in

discussione il primato della politica, che è il sale di ogni democrazia, ma di

chiedere, questo sì, che chi si propone agli elettori sappia di che cosa sta

parlando. Tecnici o politici, non importa. La discriminante è che siano, appunto, competenti. Mentre si discute di

alleanze e appoggi esterni, si misurano geometrie più o meno variabili, si rispolverano i bilancini e si dà una ripassata

al sempreverde "manuale Cencelli", c' è il rischio che si perda di vista la ricerca di figure autorevoli o, ancora peggio,

che si sacrifichi chi in Parlamento ha già dato prova di saper governare la materia o addirittura di essere capace di

indirizzare il dibattito. Porti e shipping, ma non solo. C' è un apparato industriale in fase di profonda trasformazione e

ristrutturazione: l' Ilva e la siderurgia, l' automotive, la transizione energetica, le centinaia di migliaia di aziende piccole

e medie che quest' inverno rischiano di essere travolte e spazzate via dalla crisi. E poi il lavoro, con i tentativi di far

retrocedere il sistema sulle conquiste sociali e sui diritti, oltre che sulle regole: un fronte sul quale proprio il mondo

dello shipping e della logistica ha tentato più di un blitz in questa legislatura ormai al tramonto. Mancano quaranta

giorni all' appuntamento fondamentale del nostro sistema democratico. Chiediamo che agli elettori sia offerta, da

parte di tutte le forze politiche, la possibilità di scegliere persone preparate e autorevoli.
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